

undefined - mercredi 7 mai 2025

Bar-le-Duc

BAR-LE-DUC

Les 14 internes en médecine du Sud Meusien ont été accueillis à Bar-le-Duc

Thomas Chiarazzo



Quatorze internes en médecine ont été accueillis ce lundi 5 mai à Bar-le-Duc. Photo Thomas Chiarazzo

La cohorte d'internes en médecine du Sud Meusien, arrivée en mai, a été accueillie ce lundi 5 mai à la salle des fêtes du parc de l'hôtel de ville de Bar-le-Duc. Cette année, ils ont quatorze internes en médecine, et un interne en pharmacie. Martine Joly, maire de Bar-le-Duc, les a invités à envisager une installation sur le territoire, pour, à terme, « gonfler les rangs » des services de santé Meusiens.

« Bienvenue dans le Sud Meusien ! » C'est dans une ambiance chaleureuse que Martine Joly, maire de Bar-le-Duc, a accueilli ce lundi 5 mai à la salle des fêtes du parc de l'hôtel de ville, la nouvelle cohorte d'internes, composée de quatorze jeunes en formation en médecine et un interne en pharmacie.

« Une structure plus petite, ça permet d'apprendre d'une meilleure manière et avec plus de proximité qu'à Nancy », se réjouit Thibault Moulin, 26 ans. Il est cette fois le seul interne en pharmacie de la cohorte. Concernant l'appréhension de cette journée, Thibault se décrit « un peu stressé par le fait de découvrir un endroit inconnu », mais se dit « curieux de découvrir ».

Initialement programmée vendredi dernier à la médiathèque, la rencontre a été reportée de trois jours. « Le début de leur stage a été décalé, on a reçu ce changement de date il y a peu », avance Fatima El Haouti, vice-présidente de l'agglomération Meuse Grand Sud en charge des politiques de Santé.

• « Beaucoup de spécialités reconnues »

Conséquence : sur les quinze internes, seuls huit étaient présents ce lundi. Pas de quoi décontenancer les professionnels de santé, présents en nombre. Parmi les partenaires présents, l'ARS ; [la maison de santé de la Côte Sainte-Catherine](#) ; *GEminstal*, association nancéienne d'aide à l'installation ou encore la Codecom Portes de Meuse.

« On a beaucoup de spécialités reconnues, comme la MPR, médecine physique de réadaptation, qui est assez réputée », souligne un des professionnels de santé. Justement, Isabelle Krikorian, 25 ans, s'apprête à réaliser pour six mois un stage en MPR. Originaire de Marseille, l'interne s'installera à Bar-le-Duc pour la durée de son apprentissage. « Des journées comme celles-ci, c'est plutôt sympa, au moins on n'est pas livrés à nous-même », sourit-elle.

• Combien s'installeront sur le territoire ?

Chloé Thiebault, 28 ans, sera quant à elle dans le service de pédopsychiatrie [du centre hospitalier de Fains-Véel](#). L'interne originaire de Nancy ne s'installera pas à Bar-le-Duc. C'est le cas aussi de Lauranne Finas, 26 ans, venue de Lyon. L'interne en médecine générale aux urgences de Bar-le-Duc fera les allers-retours Nancy-Bar-le-Duc.

Martine Joly, maire de Bar-le-Duc, a réitéré ses propos à de multiples reprises : « on veut montrer aux jeunes qu'ici, c'est possible de s'installer et de réussir autant professionnellement que personnellement ». Celle qui décrit cet accueil comme une « opération séduction », souhaite qu'à terme, les internes envisagent une « installation sur le territoire Meusien ».



